



Technik ohne Grenzen e.V. Regionalgruppe Aachen

Herr Martin Pape
Ein Koernchen Reis
Hopfengartenstr. 65
53721 Siegburg

Regionalgruppe Aachen
Fundraising
Max Mörsfelder
max.moersfelder@teog.de
www.teog.de

Aachen, den 8. Mai 2022

Kurzbericht zum Projektabschluss von ECU02

Lieber Martin Pape,

Wir haben erfreuliche Neuigkeiten zu verkünden! Das Projekt ECU02 für eine saubere Frischwasserversorgung in der ländlichen Dorfgemeinschaft *El Cascajal* in Ecuador befindet sich kurz vor seinem offiziellen Abschluss. In den vergangenen Monaten wurden Quellfassungs- und Leitungssystem erfolgreich implementiert. Darüber hinaus wurde gemeinsam ein Workshop für die Schulgemeinschaft des Dorfes zum Thema „Relevanz von sauberem Wasser“ durchgeführt. Zurzeit werden noch letzte Vorbereitungen für die langfristige Betreuung der Anlage getroffen. Dazu gehören vor allem die Installation der letzten Hausanschlüsse und eine feste Wartungsroutine sowie ein Störfalleitfaden. Den aktuellen Newsletter mit weiteren Details zu den jüngsten Errungenschaften lege ich Ihnen ebenfalls in den Anhang meiner E-Mail.

Gerne möchten wir Ihnen einen kurzen Überblick des gesamten Projektablaufs geben. Die Regionalgruppe Aachen wurde im Jahr 2017 ins Leben gerufen. Unsere Gründungsmitglieder hatten sich über ihren persönlichen Bezug zu Ecuador dazu entschieden, Entwicklungszusammenarbeit in der vom schweren Erdbeben im April 2016 getroffenen Küstenregion zu leisten. Aus diesem Wunsch heraus wurden 2018 im Rahmen von ECU01 erste Sondierungen in Form von privaten Ausreisen und Gesprächen mit Menschen vor Ort in den Küstenregionen Manabí und Esmeraldas durchgeführt. Daraufhin wurde das Projekt ECU02 zur Verbesserung der Frischwasserversorgung des Dorfes El Cascajal gestartet. Viele Gespräche später und mit einer Partnerorganisation an der Hand fand 2019 eine tiefgreifende Analyse statt. Dabei besuchten zwei Mitglieder unseres Vereins El Cascajal, um Interviews durchzuführen, Grundwasserproben zu nehmen und das Gelände zu vermessen. Anhand der Daten wurde die Eignung von El Cascajal als Projektstandort bestätigt. Unsere Umsetzung musste 2020 Coronabedingt pausiert werden. Nichtsdestotrotz haben wir an unseren Bestrebungen festgehalten und mithilfe der Organisation CODEINSE und dessen leitenden Ingenieur Cesar Cortez eine Frischwasserversorgung in Cascajal für 38 Häuser errichtet.

Ich möchte Ihnen an dieser Stelle stellvertretend für die Regionalgruppe Aachen und den gesamten Verein Technik ohne Grenzen e.V. vielmals für Ihre kontinuierliche Unterstützung danken. Diese hat uns während des gesamten Projektverlaufs ganz besonders den Rücken gestärkt, sodass wir uns vollkommen auf die Umsetzung der Arbeit kümmern konnten. Selbst als die 2020 überraschend eingetroffene Corona Pandemie unsere Pläne tiefgreifend beeinflusst hat, wussten wir Sie stets an unserer Seite. Vielen Dank dafür!

Mit besten Grüßen,



Max Mörsfelder

Vorstand:

Dr.-Ing. Frank Neumann, Dipl.-Ing. Franz Regler, Dipl.-Ing. Robert Schullan, Dipl.-Ing. Veronika Birk,
M.Sc. Daniel Schaffert, M.A. Melanie Stephan, cand.Ing. Nhat Nguyen, B.Eng. Martin Huber

Technik ohne Grenzen e. V.
Richard-Strauss-Straße 38
91315 Höchstadt a. d. Aisch

Vereinsregister Fürth
VR 200 486
Steuer Nr.: 216 / 111 / 00 865

Bankverbindung der Regionalgruppe IBAN: DE06 3006 0601 0087 5832 90 BIC: DAAEEDDXXX Verwendungszweck: ECU02 apoBank
--